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ANTIRRÁBICA

Guararema 
vacina cães 
e gatos. p4

Tabela SUS Paulista repassa mais 
de R$ 60 milhões a hospitais
Seis municípios da região receberam complementação, segundo o Núcleo de Informações Estratégicas em Saúde

EDUCAÇÃO

Hospitais e entidades filantrópi-
cas do Alto Tietê receberam repasse 
de R$ 60,5 milhões entre janeiro 
de 2024 e abril de 2025 por meio 
da Tabela SUS Paulista. Os dados 
são do Núcleo de Informações Es-
tratégicas em Saúde (NIES), vin-
culado à Secretaria de Estado da 
Saúde de São Paulo. Ao todo, 11 
instituições em seis municípios da 
região foram contempladas. Mogi 
das Cruzes lidera os repasses, com 
R$ 36,2 milhões destinados à San-
ta Casa de Misericórdia e ao Ins-
tituto de Nefrologia. Segundo o 
NIES, o repasse para Suzano foi de 
R$ 16,1 milhões à Santa Casa e ao 
Instituto de Nefrologia da cidade.  
Cidades, página 3
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O secretário estadual de Desen-
volvimento Econômico de São Paulo, 
Jorge Lima, colocou à disposição 
de Mogi das Cruzes uma diretora 
da pasta para atuar no acolhimento 
de demandas da cidade. O anúncio 
foi feito durante encontro realizado 
nesta quarta (23) com empresários 
e lideranças. Cidades, página 5

Mogi

SECRETÁRIO 
PARTICIPA 
DE ENCONTRO 

SOLIDARIEDADE

Magic City 
arrecada mais 
de 2,7 mil 
itens.p5

Mara  Bertaiolli se reúne com empresariado e secretário estadual de Desenvolvimento Econômico

Divulgação/PMMC

 Escolas de Itaquá começam a receber os uniformes. Cidades, página 4

A programação em Mogi continua 
a partir de hoje (24)com concertos, 
saraus, apresentações de música, 
dança, teatro, circo, cinema e a 7ª 
Parada LGBT+. Cidades, página 5

Mogi

FESTIVAL 
DE INVERNO 
CONTINUA

Mogi

Segunda piscina do Pró-Hiper 
volta a funcionar e dobra vagas

A Secretaria Municipal de Esporte e Lazer finalizou a manutenção da 
segunda piscina do Pró-Hiper, e com isso, será possível ampliar o atendi-
mento nas aulas de hidroginástica para pessoas idosas. Cidades, página 8

A Secretaria de Transporte e Mo-
bilidade Urbana de Suzano está mo-
bilizada para reforçar as orientações 
sobre educação para o trânsito na 
volta às aulas. Cidades, página 4

Trânsito 

TRANSPORTE 
PROMOVE 
EDUCAÇÃO
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RODOVIAS  
A Concessionária Novo Litoral (CNL), 
responsável na região pelas rodovias 
Mogi-Dutra e Mogi-Bertioga, conta 
com mais de 160 colaboradores do 
time de operações, que atuam 24 
horas por dia, sete dias por semana, 
no atendimento ao usuário, resgate 
de animais silvestres e recolhimento 
de objetos, nos 212 km de rodovias 
administrados pela concessionária. 

RODOVIAS II
Durante as inspeções, segundo a 
CNL, é comum encontrar objetos 
e até documentos perdidos. A con-
cessionária informa que mantém 
um setor de achados e perdidos na 
sede, em Santos. O motorista pode 
falar com a Ouvidoria por meio do 
telefone 0800 098 88 55. Já quem en-
contrar um objeto na rodovia pode 
entregar em uma das oito bases de 
Serviço de Atendimento ao Usuário 
(SAU) e avisar pelo mesmo telefone. 

RODOVIAS III 
A CNL reforça ainda as medidas para 
evitar que objetos caiam nas rodo-
vias. O Código Nacional de Trânsito 
proíbe transportar objetos soltos no 
interior do veículo. Volumes maio-

res devem ser colocados no porta-
-malas e, se possível, presos com 
segurança. Já os objetos menores, 
devem ser levados no porta luvas. 
É permitido o transporte de baga-
gem sobre o veículo, desde que se-
jam colocadas no bagageiro de teto, 
que não pode ultrapassar o compri-
mento do veículo e nem ter mais do 
que 50 centímetros de altura. 

OAB SUZANO  
A 55ª Subseção da Ordem dos Ad-
vogados do Brasil (OAB Suzano) 
promoverá o curso “Oficina do e-
-Proc”, ação conduzida pelo Nú-
cleo da Escola Superior da Advo-
cacia (ESA) de Suzano, no dia 1º de 
agosto (sexta-feira), das 9h às 12h, 
na sede da entidade (Rua Baruel, 
592 – Vila Adelina). 

OAB SUZANO II
Para participar da formação, os in-
teressados podem se inscrever pelo 
site suzano.esaoabsp.edu.br/Curso/y-
-curso-oficina-e-proc-(suzano-nu-
cleo)/12339. A taxa de inscrição é de 
R$ 50, e os associados podem utili-
zar créditos do programa “Anuidade 
de Volta”.bém se coloca à disposição 
para colaborar e dialogar. 

•••

 editor@moginews.com.br
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Saúde
A saúde é um dos desafios para a 

gestão pública, que nem sempre 
consegue atender as demandas da 
população com a urgência e qua-

lidade devida. Por isso importante valorizar 
ações como a Tabela SUS Paulista, criada 
pelo governo do Estado, que garante mais 
recursos para hospitais, como destacamos na 
edição digital de hoje. Na região, foram mais 
de R$ 60 milhões destinados, beneficiando 
principalmente as Santas Casas. 

Os hospitais filantrópicos frequentemente 
têm dificuldade para equilibrar as contas, e 
oferecer o atendimento de melhor qualida-
de para a população. Um desafio que ficou 
claro na novela da renovação do convênio 
entre a Prefeitura de Mogi das Cruzes e a 
Santa Casa, que ocorreu na gestão anterior. 
Atualmente, por outro lado, o hospital está 
mais próximo da administração municipal, 
participando de diferentes ações com a Se-
cretaria de Saúde. 

A atual gestão, aliás, tem se desdobrado 
para reduzir as filas para consultas e exa-
mes, incluindo especialidades, e também 
anunciou a criação da Cidade da Saúde, na 

região central de Mogi, e em breve devemos 
ter a abertura da Maternidade Municipal, já 
com recursos garantidos junto ao governo 
do Estado. 

Assim a saúde vai avançando em Mogi e 
beneficiando também a região, que conta 
com investimentos importantes também em 
cidades como Itaquaquecetuba com a refor-
ma e entrega de novas Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) e também com projetos e ações 
em Suzano, como as campanhas focadas na 
prevenção e promoção da saúde. 

São importantes avanços a serem come-
morados, mas, por outro lado ainda muitos 
desafios a serem vencidos para atender ple-
namente as necessidades da população, com 
atendimento de qualidade desde a atenção 
básica, até a oferta de especialidades e aten-
dimento de média e alta complexidade, este 
último a cargo do governo estadual. 

Importante ressaltar também que nem 
todo atendimento de saúde, seja consultas 
ou exames, cabe especificamente ao municí-
pio, é preciso cobrar que todas as esferas do 
poder público, o que inclui Estado e União, 
invistam cada vez mais no setor. 

A intencionalidade peda-
gógica se configura como um 
dos fundamentos essenciais 
da prática educativa, espe-
cialmente no contexto atual 
marcado por constantes trans-
formações sociais, tecnológi-
cas e culturais. Mais do que 
planejar conteúdos com base 
nos currículos (municipais, 
estaduais e nacionais) que 
organizam o sistema brasi-
leiro de educação, o ato de 
ensinar exige do professor 
uma postura reflexiva e cons-
ciente sobre os objetivos que 
orientam sua ação didática.

Na formação docente, esse 
aspecto ganha centralidade: 
formar professores intencio-
nais significa capacitá-los a 
compreender que sua práti-
ca é permeada de propósitos. 
Essa consciência orienta o 
planejamento de estraté-

Intencionalidade pedagógica

ARTIGO
Suéller Costa

gias, a seleção de materiais, a 
abordagem metodológica e a 
construção de ambientes de 
aprendizagem significativos. 
A intencionalidade pedagó-
gica exige, portanto, capaci-
dade criadora e desenvoltura 
para consolidar os diferentes 
saberes junto aos educandos, 
os quais almejam um ensino 
que os represente.

Diante de um cenário edu-
cacional desafiador – com 
demandas de inclusão, per-
sonalização do ensino e uso 
de tecnologias – é a intencio-
nalidade pedagógica que ga-
rante coerência e sentido ao 
percurso didático-pedagógico. 
Ela conduz o planejamento 
do ensino, que, quando idea-
lizado, concretiza a aprendi-
zagem; exigindo, por parte 
dos professores, compromisso, 
ética e sensibilidade frente às 

realidades dos estudantes; e, 
por parte dos alunos, parce-
ria, compromisso e respon-
sabilidade com o aprender.

A intencionalidade peda-
gógica, essencial no percurso 
educacional, é uma habili-
dade que compete aos pro-
fessores. Ao aplicá-la, esses 
profissionais contribuem para 
o desenvolvimento de uma 
educação mais reflexiva, ali-
nhada aos valores humanos, 
comprometida, sobretudo, 
com a mobilização de futu-
ros promissores junto às in-
fâncias e juventudes.

 sueller.costa@gmail.com
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Estudantes do Alto Tietê são 
contratados como estagiários

A Secretaria da Educação do 
Estado de São Paulo (Seduc-

-SP) chegou a 6,2 mil estu-
dantes da Educação Técnica 
e Profissional contratados 
como estagiários do BEEM 
(Bolsa Estágio Ensino Médio). 
Outros mil estudantes estão 
em processo de entrevista. A 
expectativa da pasta é que, até 
dezembro, 10 mil estagiários 
sejam beneficiados com o 
programa. No Alto Tietê, 164 
alunos dos cursos técnicos de 
administração, agronegócio, 
farmácia, logística e vendas 
foram contratados até a última 
semana.

Desde fevereiro, estudantes 
matriculados nas 2ª e 3ª séries 
no itinerário de formação 
técnico profissional do Ensino 
Médio podem se candidatar 
a uma vaga de estágio em 
empresas parceiras.

Para ampliar o número de 
vagas e de instituições com 
oferta de estágio, a Secretaria 
publicou na edição de 3 de 
julho do Diário Oficial do 
Estado (DOE) um novo edital 

Governo do Estado 

com atualização dos critérios 
de adesão e contratação, redis-
tribuição das vagas por Dire-
toria de Ensino e cronograma. 
As inscrições para alunos e 
empresas seguem abertas em 
www.beem.sp.gov.br.

Bolsas 
Os estudantes do BEEM 

são admitidos na condição 
de estagiários, nos moldes 
da Lei de Estágio Federal n 

º11.788/08 (Lei de Estágio). 
Para isso, devem cumprir 
uma jornada entre 12 e 20 
horas semanais. Os valores das 
bolsas variam de R$ 422,03 a 
R$ 851,46, de acordo com o 
curso e a carga horária, e são 
compatíveis com o mercado 
de trabalho de cada área.

O pagamento da bolsa é 
feito pela Seduc-SP por seis 
meses. Após o período, os 
estudantes poderão ter seus 
contratos de estágio efetivados 
pelas próprias instituições. 
Além do pagamento inicial das 
bolsas, o governo do Estado 
é responsável pelos custos 

contra acidentes pessoais dos 
estudantes. 

Quem pode participar
O BEEM é direcionado a 

estudantes matriculados na 2ª 
ou 3ª séries do itinerário de 
formação técnico profissional 
do Ensino Médio e com idade 
mínima de 16 anos na data 
de admissão. O candidato 
deve ter ainda frequência 
regular igual ou superior a 
85% e ter participado do 
Provão Paulista Seriado no 
ano anterior à seleção. 

Além dos nove cursos ofe-
recidos nas próprias escolas 
da rede estadual — adminis-
tração, agronegócio, ciência 
de dados, desenvolvimento 
de sistemas, enfermagem, 
farmácia, hospedagem, logística 
e vendas —, há oportunida-
des para alunos de cursos 
da parceria com o Centro 
Paula Souza (CPS), Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Industrial (Senai) e Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Comercial (Senac).

Início terá preparação para as provas de recuperação

Divulgação/Governo SP

Mais de 3 milhões de 
alunos voltam às aulas

A partir desta quarta-feira 
(23), os mais de 3 milhões 
de estudantes matriculados 
em unidades da Secretaria da 
Educação do Estado de São 
Paulo (Seduc-SP) retornam 
às aulas após recesso do 
meio do ano. As atividades 
do 2º semestre começam 
com a preparação para as 
provas de recuperação para 
alunos com notas iguais ou 
menores de cinco nos dois 
primeiros bimestres letivos. 
Desta vez, podem participar 
alunos do 4º ano do Ensino 
Fundamental à 3ª série do 
Ensino Médio.

As avaliações vão substituir 
a menor nota no boletim 
do 1º semestre em todas 
as disciplinas do Currículo 
Paulista de acordo com o ano/
série, além dos itinerários 
formativos do Ensino Médio 
técnico e profissional. Serão 
ao todo 15 questões de língua 
portuguesa e matemática e 
10 questões para os demais 
componentes.

Até 5 de agosto, professores 

Rede estadual

e escolas devem organi-
zar atividades de aprofun-
damentos, concentrando 
as atenções na revisão de 
conceitos fundamentais e 
na aplicação de estratégias 
didáticas que promovam 
uma melhor compreensão 
dos conteúdos do 1º semestre.

As provas serão aplicadas 
durante o horário de aulas. 
As unidades têm autonomia 
para decidir os dias das provas 
de cada disciplina – no dia 6 

ou 7. Caso haja necessidade, 
a Seduc-SP definiu para 8 
de agosto a repescagem da 
recuperação.

“Todos os estudantes dos 
anos e séries avaliados, mes-
mo com notas acima de 
cinco, poderão participar 
e serão beneficiados com 
a revisão e atualizações do 
boletim escolar”, explicou 
João Pinhata, coordenador 
de avaliações da Secretaria 
da Educação.

Tabela SUS Paulista repassa mais de 
R$ 60 milhões a hospitais da região

Seis municípios receberam complementação, segundo dados do Núcleo de Informações Estratégicas em Saúde

SAÚDE 

Hospitais e entidades 
filantrópicas do Alto Tietê 
receberam repasse de R$ 
60,5 milhões entre janeiro 
de 2024 e abril de 2025 por 
meio da Tabela SUS Paulista. 
Os dados são do Núcleo de 
Informações Estratégicas em 
Saúde (NIES), vinculado 
à Secretaria de Estado da 
Saúde de São Paulo. Ao 
todo, 11 instituições em 
seis municípios da região 
foram contempladas. Mogi 
das Cruzes lidera os repas-
ses, com R$ 36,2 milhões 
destinados à Santa Casa de 
Misericórdia e ao Instituto 
de Nefrologia.

Segundo o NIES, o repasse 
para Suzano foi de R$ 16,1 
milhões à Santa Casa e ao 
Instituto de Nefrologia da 
cidade. Santa Isabel foi o 
terceiro município que mais 
recebeu recursos: a Irman-
dade Santa Casa da cidade 
recebeu R$ 6.160.407,98, 
conforme dados do NIES. Em 

Guararema, o valor também 
chegou à casa dos milhões. A 
Santa Casa da cidade recebeu 
R$ 1.304.997,07, segundo 
dados do Estado.

Apesar do valor menor 
em comparação aos demais, 
Arujá foi o município com 
mais instituições listadas 
na tabela: quatro entidades 
foram atendidas, com um 
total de R$ 337.407,10. São 
elas: Centro Médico Hilarion, 
Cemar, DPI Diagnóstico por 
Imagem e HM Diagnóstico por 
Imagem e Serviços Médicos 
Arujá. Salesópolis aparece na 
sequência, com repasse de 
R$ 319.330,76 para a Santa 
Casa da cidade.

Tabela SUS 
O valor repassado às cidades 

é referente à complementa-
ção paga pelo Governo do 
Estado para procedimentos 
realizados via Sistema Único 
de Saúde (SUS) em instituições 
conveniadas. A Tabela SUS 
Paulista, segundo o governo 
estadual, busca corrigir a 

defasagem dos valores pagos 
pelo SUS federal e ampliar a 
capacidade de atendimento 
hospitalar. Na região, Biritiba 
Mirim, Ferraz de Vasconcelos, 

Itaquaquecetuba e Poá não 
constam nos dados do Estado. 

Segundo o Governo do 
Estado, a complementação 
estadual permite que os 

hospitais filantrópicos re-
cebam até cinco vezes mais 
do que o valor previsto pela 
tabela nacional do SUS. A 
iniciativa, segundo a Saúde, 

tem como objetivo fortalecer 
o atendimento gratuito pres-
tado à população, assegurar 
a continuidade dos serviços 
e reduzir filas por exames e 
cirurgias.

Panorama estadual
No total, os repasses da 

Tabela SUS Paulista atingi-
ram cerca de R$ 6 bilhões 
em todo o Estado de São 
Paulo. Os recursos foram 
distribuídos a aproxima-
damente 800 instituições 
filantrópicas conveniadas 
ao SUS. O Departamento 
Regional de Saúde (DRS) 
da Grande São Paulo foi o 
que mais recebeu, com R$ 
1,8 bilhão. A Secretaria de 
Estado da Saúde aponta que 
houve aumento de 15,16% 
nas cirurgias e de 8,3% nos 
tratamentos oncológicos 
em comparação com o ano 
de 2022.

Os dados completos po-
dem ser consultados no site 
oficial: https://nies.saude.
sp.gov.br/ses.

Fábio Palodette

Santa Casa de Suzano está entre os hospitais que receberam repasses do Estado

Mauricio Sordilli/Secop Suzano
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Vacinação antirrábica segue 
nos bairros de Guararema

A Prefeitura de Guararema 
segue com ação de vacinação 
antirrábica gratuita para cães 
e gatos nesta sexta-feira (25), 
com atendimento no Jardim 
Dulce, das 9 às 11h30, e 
na Freguesia da Escada, das 
13h30 às 16 horas. Realizada 
pela Secretaria Municipal de 
Saúde, a atividade integra o 
programa Bora Ser Feliz, que 
oferece vacinação, castração 

Nesta sexta

e adoção responsável de pets.
Desta vez os endereços 

são rua Dom Pedro I, 155, 
no Jardim Dulce; e Praça 
Salvador Lemes Cardoso, na 
Freguesia da Escada. Na úl-
tima semana, as equipes da 
Saúde percorreram os bairros 
Ipiranga e Centro. A proposta 
é facilitar o acesso dos tutores 
e ampliar a cobertura vacinal.

De acordo com o Ministério 

da Saúde, a raiva é uma doença 
grave e pode também afetar os 
humanos, exigindo prevenção 
contínua. A vacinação anual 
dos pets é a maneira mais 
eficaz de garantir segurança 
tanto para os animais quanto 
para os moradores.

Mais informações sobre o 
programa Bora Ser Feliz estão 
disponíveis no site https://bo-
raserfeliz.guararema.sp.gov.br/.

Ação faz parte do Bora Ser Feliz e amplia a proteção de cães e gatos contra a raiva

Kit podem ser retirados a partir da próxima segunda (28)

Warley Kenji - Comunicação/PMG

Divulgação

Escolas começam a receber 
os uniformes em Itaquá

A Prefeitura de Itaqua-
quecetuba anunciou que as 
escolas começaram a receber 
os novos uniformes escolares 
de 42.078 estudantes da 
rede municipal. A distribui-
ção está sendo feita nesta 
semana, durante o recesso 
escolar, e a partir da próxima 
segunda-feira (28), quando 
os estudantes retornam às 
aulas, os pais ou responsáveis 
podem retirar diretamente 
nas escolas.

O kit é composto por três 
camisetas, sendo duas de 
manga curta e uma de manga 
comprida, bermuda, calça e 
blusa de moletom. Ao todo, 
estão sendo entregues 258 
mil peças, contemplando es-
tudantes da educação infantil, 
fundamental e Educação de 
Jovens e Adultos (EJA).

“É com alegria que vemos 
mais essa conquista se con-
cretizar. Os uniformes estão 
prontos para serem entregues 
aos estudantes. Essa ação 
representa o nosso compro-
misso com a educação de 

Educação 

qualidade e o cuidado que 
temos com cada criança da 
cidade”, destacou o prefeito 
Eduardo Boigues.

A iniciativa busca promover 
igualdade entre os estudantes, 
garantir o conforto necessário 
para as atividades escolares, 
além de reforçar o senti-
mento de pertencimento e 
identidade dentro da rede.

“Um uniforme escolar vai 
muito além da roupa: trans-
mite dignidade, promove a 
inclusão e fortalece o vínculo 
dos estudantes com a escola. 
É mais um passo importante 
em direção a uma educação 
com mais estrutura e valori-
zação”, finalizou a secretária 
de Educação, Maria Cristina 
Perpétuo.

Transporte promove educação 
para o trânsito na volta às aulas

Secretaria de Suzano realiza a distribuição de cartilhas sobre conduta segura para orientar pais e responsáveis

MOBIIDADE 

A Secretaria de Transporte 
e Mobilidade Urbana de 
Suzano está mobilizada para 
reforçar as orientações sobre 
educação para o trânsito nesta 
semana de volta às aulas, que 
marca o início do segundo 
semestre letivo. Desde terça-

-feira até esta  quinta (22 e 
24), a pasta está percorrendo 
algumas unidades da rede 
de ensino para orientar pais, 
responsáveis e motoristas 
dos veículos escolares com 
distribuição de cartilhas 
sobre conduta segura.

Na terça, o trabalho foi 
desenvolvido na Escola 
Municipal Esther Hidalgo, 
no bairro Jardim Gardênia 
Azul. Já na quarta, a ação foi 
na Escola Municipal Toshio 
Utiyama, no centro. E, por 
fim, nesta quinta-feira, pela 
manhã, será a vez da Escola 
Municipal Profº Darcy Corrêa 
Gonçalves, na Vila Amorim.

Todas as atividades estão 
sendo organizadas pelo de-
partamento de Educação para 
o Trânsito, que escolheu o 

momento de chegada e saída 
dos alunos para garantir 
que a conscientização possa 
contemplar o maior número 
de moradores, das diferentes 
localidades do município.

As mensagens abrangem 
diferentes aspectos que envol-
vem a segurança das crianças, 
incluindo o alerta para que 
os motoristas não parem na 
faixa de pedestres, na calçada 
e nem em local destinado ao 
embarque e desembarque. 
Tais atitudes podem causar 
graves acidentes, além de 
prejudicar o trânsito na via.

Outra recomendação trata 
do transporte por motociclis-
tas. Conforme foi reforçado 
na cartilha, é proibida a 
condução de crianças com 
menos de 10 anos ou que 
não tenham atingido 1,45 
metro de altura, visto que 
os pequenos são mais vulne-
ráveis e podem perder mais 
facilmente o equilíbrio em 
curvas ou em situações de 
manobras bruscas.

No que se refere aos 

momentos de embarque e 
desembarque, a equipe de 
Educação para o Trânsito 
orienta que seja combinado 
um ponto de encontro, que 
pode ser antes ou depois 
do portão da escola ou em 

ruas próximas. Para esse 
momento, deve ser ensina-
do às crianças deixar tudo 
preparado para evitar perda 
de tempo nos locais. Caso 
não haja vaga para parar o 
veículo próximo à escola, é 

sugerida uma volta no quar-
teirão para estacionamento 
em um local mais afastado, 
porém seguro.

As instruções também 
buscam garantir a travessia 
correta, no semáforo verde 

para pedestres e sempre 
sobre a faixa. Neste caso, 
os pais devem se certificar 
que as crianças estão atentas 
à sinalização e se entraram 
nas escolas. Em todas as 
circunstâncias, como consta 
na cartilha, a preferência 
deve ser sempre para o em-
barque e desembarque dos 
transportes escolares.

O secretário municipal 
de Transporte e Mobilidade 
Urbana, Claudinei Galo, 
afirmou que a cartilha tem 
o objetivo de conscientizar 
os pais, responsáveis e alu-
nos sobre a educação no 
trânsito. “A campanha é 
um alerta sobre o respeito 
ao próximo e à prática da 
cidadania. O ato de chegar 
à escola de carro ou a pé, 
dividir o mesmo espaço 
físico, cumprir os mesmos 
horários e seguir as mesmas 
regras do coletivo é uma 
questão de cidadania, que 
precisa ser tratada dentro e 
fora da escola”, declarou o 
titular da pasta.

As atividades são organizadas pelo departamento de Educação para o Trânsito

 Mauricio Sordilli/Secop Suzano
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16º Festival de Inverno de 
Mogi das Cruzes continua

Mais de 22 mil pessoas 
já marcaram presença no 
16º Festival de Inverno de 
Mogi das Cruzes, realizado 
pela Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Cultura. A pro-
gramação continua a partir 
desta quinta-feira, dia 24, 
com concertos, saraus, apre-
sentações de música, dança, 
teatro, circo, cinema e a 7ª 
Parada LGBT+ Mogi. Todas 
as atividades são gratuitas.

O secretário municipal de 
Cultura, Guilherme Dela Plata, 
destaca que ações simultâneas 
acontecerão durante o final de 
semana, garantindo cultura 
em diversos pontos da cidade. 

Na quinta-feira (24), o Thea-
tro Vasques recebe o concerto 

“Cordas que Cruzam Fronteiras” 
com o Quarteto Kaira, às 19 
horas. Os ingressos gratuitos 
devem ser obtidos pelo link: 
http://bit.ly/45h8n1U.

Já na sexta-feira (25), a partir 
das 19 horas, acontece o Sarau 
dos Amigos, no Casarão do 
Carmo. Na sequência, às 20 
horas, terá início o concerto 

Cultura 

musical com a Orquestra 
Sinfônica Jovem de Mogi das 
Cruzes, em parceria com os 
alunos do Ópera Studio, tam-
bém no Vasques. Os ingressos 
gratuitos estão disponíveis pela 
bilheteria on-line, pelo link: 
http://bit.ly/3Urp58F.

No sábado (26), as atrações 
começam às 11 horas, no 
Largo do Bom Jesus, com 
apresentações de teatro, mú-
sica e circo, na região central 
da cidade. Ainda no sábado, 
o Vasques sediará mais um 
concerto, desta vez, de piano, 

com Gianni Schicchi, às 16 
horas. Os interessados podem 
reservar o ingresso gratuito 
on-line pelo link: https://bit.
ly/festival-inverno-gianni .

Já no domingo (27), a pro-
gramação segue com o projeto 
Roteiros do Patrimônio e 
apresentações artísticas variadas 
em Taiaçupeba, encerrando 
com a 7ª Parada LGBT+ Mogi, 
na Avenida Cívica.

A programação completa 
está disponível no site da 
Prefeitura - https://www.mo-
gidascruzes.sp.gov.br/

Mais de 22 mil pessoas já marcaram presença nos eventos

Talita Bernardino esteve com a presidente do Fundo Social

Divulgação/PMMC

Mauricio Sordilli/Secop Suzano

Magic City arrecada mais de 
2,7 mil itens em campanha

O complexo de lazer Magic 
City, em Suzano, arrecadou, 
entre junho e julho, 2.759 
peças para a Campanha do 
Agasalho 2025 da cidade. A 
mobilização dos colabora-
dores resultou na doação de 
roupas, cobertores, calçados 
e meias, que serão destina-
das à população vulnerável 
durante o inverno. 

O material arrecadado 
foi entregue no dia 14 de 
julho ao Fundo Social de 
Solidariedade de Suzano. A 
entidade organiza bazares 
gratuitos onde os beneficia-
dos podem escolher os itens 
conforme suas necessidades 
e tamanhos, garantindo mais 
dignidade ao processo. 

“Essa campanha mostra 
como a solidariedade coletiva 
pode transformar realidades. 
O engajamento da equipe foi 
essencial para que tantas pes-
soas possam ser beneficiadas”, 
destacou Talita Bernardino, 
analista de ESG do Magic City, 
ressaltando o compromisso 
com a comunidade. 

Solidariedade

A presidente do Fundo 
Social Déborah Raffoul, 
destacou a importância da 
parceria: “A Campanha do 
Agasalho, que já é tradicional 
na nossa cidade, e eu estou 
aqui pra agradecer, do fundo 
do coração, o Magic City pela 
parceria em várias campa-
nhas e essa não poderia ser 
diferente. Muito obrigada 
a todos os colaboradores. 
Com a doação de vocês, a 
gente vai conseguir cobrir 
Suzano de amor”.

Social  
Além desta ação, o Magic 

City realiza ao longo do ano 
outras iniciativas sociais, 
como a campanha Diversão 
Solidária. Entre janeiro e 
junho de 2025, o parque 
arrecadou 25 toneladas de 
alimentos não perecíveis, 
trocados por descontos nos 
ingressos. 

As doações recebidas be-
neficiaram instituições do 
Alto Tietê, Grande ABC e 
capital paulista. Desde sua 
criação, em 2021, a campa-
nha já entregou mais de 193 
toneladas de mantimentos 
a famílias em situação de 
vulnerabilidade.

Secretário promete atenção a empresas 
de Mogi e destaca potencial regional

Durante encontro com empresários, Jorge Lima defendeu ações para fortalecer empresas e cadeias produtivas

DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO 

O secretário estadual de 
Desenvolvimento Econômico 
de São Paulo, Jorge Lima, 
colocou à disposição da 
cidade de Mogi das Cruzes 
uma diretora da sua pasta 
para atuar diretamente no 
acolhimento de demandas 
locais. Ele também afirmou 
que vai acompanhar pes-
soalmente as necessidades 
de grandes companhias do 
Alto Tietê. Os anúncios foram 
feitos durante encontro nesta 
quarta-feira (23), no prédio 
II da Prefeitura de Mogi, 
com a presença de mais de 
100 lideranças empresariais, 
vereadores, secretários e re-
presentantes de instituições. 

No encontro, o secretário 
disse ainda que a cidade deve 
receber um novo investimen-
to da pasta. Segundo ele, o 
anúncio deve ser feito pela 
prefeita Mara Bertaiolli. 

Desenvolvimento 
Na abertura do evento, 

o secretário municipal de 
Desenvolvimento Econômico, 
Sadao Sakai, e o adjunto 
Cláudio Costa, apresentaram 
dados do perfil econômico de 
Mogi. Sakai ressaltou que o 
distrito industrial do Taboão, 
com 15 milhões de metros 
quadrados, ainda subutilizado 
e que a Prefeitura aposta em 
parcerias para a sua ocupação 
estratégica. Também foram 
citados quatro núcleos de 
desenvolvimento que a cidade 
busca estruturar com apoio 
do setor produtivo. 

A cidade, de acordo com a 
Prefeitura, soma mais 65 mil 
empresas instaladas. Costa 
destacou a necessidade de 
reposicionar Mogi no radar 
de investimentos, reforçando 
que a localização estraté-
gica da cidade, próxima a 
rodovias, ferrovias, portos 
e aeroportos, deve ser um 
diferencial competitivo.

A prefeita agradeceu o 
apoio do Governo do Estado 
e defendeu a importância 
da retomada do diálogo 

com a gestão estadual para 
viabilizar investimentos e 
parcerias. “Estivemos quatro 
anos sem diálogo e estamos 
retomando, isso é visto com 
a visita do secretário à cidade 
e agora vamos fazer nossa 
lição de casa e apresentar 
as demandas”, comentou. 

Mara ressaltou que a 
iniciativa não se limitava 
a uma agenda institucio-
nal, mas buscava criar uma 
ponte direta com o governo 
do Estado e empresários e 

investidores comprometidos 
com o desenvolvimento de 
Mogi. Ela também reforçou 
o potencial estratégico da 
cidade, citando a localização 
privilegiada e o alinhamento 
da administração com a 
política econômica estadual. 

Potencial regional 
Durante o evento, o se-

cretário estadual  abordou 
principalmente características 
regionais e dados da economia 
global. Ele apontou que o 

Alto Tietê está entre as áreas 
com maior potencial no Es-
tado nos setores de turismo, 
indústria e agronegócio, que 
considera como pilares do 
desenvolvimento. Outros 
pontos destacados foram a 
necessidade de estruturar 
cadeias produtivas para que 
a região aumente seu valor 
agregado e o fortalecimento 
de pequenas e médias em-
presas como caminho para 
gerar emprego e estimular a 
economia de forma sustentável. 

Lima reforçou que a Secretaria 
está atenta às particularidades 
regionais e pediu o apoio de 
Mogi no programa Trampo-
lim, do Governo do Estado, 
voltado à empregabilidade, 
destacando que há muitas 
vagas abertas. Ele  abordou 
ainda temas como modelos 
internacionais de investimento 
em infraestrutura, formação 
de cadeias de produção e o 
papel das políticas públicas 
em impulsionar novos setores 
econômicos. 

O secretário apresentou 

também medidas de apoio 
a empresas exportadoras, 
como a criação da Linha 
Giro Exportador, parceria 
entre a Desenvolve SP, a Se-
cretaria de Desenvolvimento 
Econômico e a Secretaria da 
Fazenda e Planejamento. A 
iniciativa disponibilizará 
R$ 200 milhões em crédito 
com juros subsidiados para 
empresas que exportam aos 
Estados Unidos, como forma 
de enfrentar os impactos 
das tarifas que devem ser 
impostas a partir de agosto.

Empresas e lideranças 
A reunião foi articulada 

pela chefe do Executivo e 
contou com a participação 
de representantes de empre-
sas de diversos setores, de 
instituições de ensino e de 
entidades como o Sindicato 
Rural de Mogi das Cruzes, 
Sincomércio, Associação 
Gestora do Distrito Indus-
trial do Taboão (Agestab), 
Sebrae-SP Alto Tietê, Ciesp 
Alto Tietê e Senai. 

Fábio Palodette

Secretário apresentou desafios econômicos do Estado

Divulgação/PMMC
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SBT, 20H30

A Caverna Encantada 
Elisa diz a César que deseja morar com ele. Cristina revela a Betina que sente 

saudade de Thomas e que isso atrapalha o sonho de cantora dela. Thomas 

desiste de viajar até a cidade dos tios. Gabriel e Pilar planejam os detalhes 

do casamento e discutem se vão convidar Norma. Felipe e Rui gravam André 

e Isadora se abraçando e mostram a imagem a Pedro. Norma aparece no 

pet shop, ouve Elisa e César falando sobre morar juntos e fica espantada.

GLOBO, 18H15

Êta Mundo Melhor!
Quitéria prepara o jantar para Samir. Picolé sugere que Samir more na 

mansão de Candinho. Dita revela a Manoela que foi demitida da rádio. 

Celso confessa a Araújo sua paixão por Estela. Zulma finge apego a Samir, 

e Candinho acredita na golpista. Zulma confronta Samir. Asdrúbal pede 

para conversar com Manoela. Celso e Zulma planejam afastar Candinho de 

Samir, e o menino ouve.

GLOBO, 19H15

Dona de Mim 
Sofia comemora a relação de Leo e Samuel, e conta para Davi. Rebeca tem 

uma conversa sobre o comportamento de Abel. Breno e Ayla se incomodam 

quando Jaques pede que uma das modelos do desfile seja trocada por Katinha. 

Abel faz uma proposta para Vanderson. Marlon questiona a desonestidade 

de Adriano, e é chantageado pelo colega. Dara cobra uma atitude de Marlon 

contra uma apreensão injusta. Katinha procura Samuel.

GLOBO, 21H00

Vale Tudo 
Ivan tenta acalmar Heleninha. Jarbas e Consuêlo alertam André para a 

importância de saber quem está patrocinando o filho. Maria de Fátima sugere 

que César e Olavo roubem um quadro de Heleninha. Marco Aurélio manda 

Mário Sérgio reduzir a verba de marketing. Eugênio descobre que o quadro de 

Heleninha foi roubado. Maria de Fátima manda Marco Aurélio transferir César 

para o Brasil. Odete se depara com César ao entrar na sala de Marco Aurélio.

Valorize-se, hoje 
e sempre. Por vezes 
falhamos e nem 
sempre conseguimos 
alcançar nossos 
objetivos, mas o pior 
que você pode fazer é 
baixar sua autoestima 
por acreditar que 
nunca será capaz de 
vencê-los.

Algumas 
oportunidades surgem 
uma vez na vida, 
mas outras voltam 
a repetir-se quando 

MOMENTO
especial

VALORIZE SUAS CAPACIDADES

*Maria Rosa Mieko
Educadora

ANIVERSARIANTES: 
 
Parabéns hoje e sempre! Você merece um ano novo 
de vida maravilhosa

Apague com um sorriso, toda a 
tristeza que lhe invade a alma. Assim 
dará aos que te amam a alegria de te 
ver sorrindo.

 cultura@jornaldat.com.br

menos esperamos 
e você precisa estar 
no auge da sua 
motivação para não 
deixar fugir aquilo 
que mais deseja. 

Acredite que no seu 
coração existe uma 
grande força, bem 
maior que aquela que 
você imagina!

Autor desconhecido
A mensagem publicada nem sempre 
está associada à pessoa homena-
geada
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ESTAMOS
CONTRATANDO

AUX. SERV. GERAIS - MASCULINO
FISCAL DE ÔNIBUS
MECÂNICO DIESEL

MOTORISTA URBANO

Enviar seu currículo para
nosso WhatsApp
       
          (11) 98952-8177

T o d a s  a s  v a g a s  s ã o
i n c l u s i v a s ,  t a m b é m  á s

p e s s o a s  c o m  d e f i c i ê n c i a .   

Siga-nos
@moginewsnoticia
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Segunda piscina do Pró-Hiper 
volta a funcionar e dobra vagas

Piscina estava sem funcionamento há cerca de cinco anos  e  será usada para ampliar aulas de hidroginástica
MOGI

A Secretaria de Esporte e 
Lazer de Mogi das Cruzes 
finalizou a manutenção da 
segunda piscina do Pró-Hiper, 
que estava sem funcionar há 
cerca de cinco anos. Com 
isso, será possível ampliar 
o atendimento nas aulas de 
hidroginástica para idosos 
que são oferecidas no espaço.

O trabalho para a volta do 
funcionamento da segunda 
piscina faz parte das ações 
que estão sendo desenvol-
vidas desde o início do ano 
pela Prefeitura de Mogi para 
a melhoria das condições 
de atendimento aos idosos 
no Pró-Hiper. Em junho, a 
primeira piscina já havia 

Cerca de 600 pessoas são atendidas pelas aulas de hidroginástica no Pró-Hiper

sido recuperada.
“Com a volta da segunda 

piscina, será possível dobrar 
o atendimento nas aulas de 
hidroginástica no Pró-Hiper, 
beneficiando as pessoas que 
estão inscritas na lista de 
espera”, explicou o secretário 
municipal de Esporte e Lazer, 
Fred Abib.

Atualmente, cerca de 600 
pessoas são atendidas pelas 
aulas de hidroginástica no 
Pró-Hiper. A previsão é que 
este número possa chegar 
até 1,2 mil atendimentos, 
com prioridade para quem 
já está inscrito na lista de 
espera da unidade.

As aulas acontecem duas 

vezes por semana, com turmas 
às segundas e quartas-feiras e 
às terças e quintas-feiras. São 
10 aulas por dia, distribuídas 
nos períodos da manhã (das 
7h às 12h) e da tarde (das 
13h às 18h).

Além do trabalho voltado 
às piscinas, nos meses de 
maio e junho, o Pró-Hiper 
recebeu também melhorias 
no local em que são reali-
zadas as aulas de ginástica 
para os idosos, em uma 
parceria entre as Secretarias 
Municipais de Esporte e La-
zer e de Serviços Urbanos e 
Zeladoria. Foram realizados 
serviços de reparo nas redes 
elétrica e hidráulica, pintura 

e o vazamento que existia 
no telhado foi solucionado. 
Outras ações pontuais tam-
bém foram realizadas, como 
desentupimentos, troca de 
sifão e reparos na fiação.

O Pró-Hiper é referência 
para a prática de atividades 
físicas para idosos em Mogi 
das Cruzes, com aulas de 
ginástica, musculação e hi-
droginástica. Cerca de 1,5 

mil alunos são atendidos 
pela estrutura.

Mais informações sobre as 
atividades do Pró-Hiper podem 
ser obtidas pelos telefones 
4699-1948 e 4798-5005.

Divulgação/PMMC

Operação com drones alcança 
mais de 100 imóveis em Mogi 

Em dois meses, a operação 
com drones para tratamento 
químico de grandes reser-
vatórios de água e locais de 
difícil acesso no combate 
ao mosquito Aedes aegypti 
já atuou em cerca de 100 
imóveis, distribuídos em 
mais 10 bairros de Mogi das 
Cruzes. Nesta quarta-feira 
(23), ação foi realizada na 
rua João Miranda de Melo, 
no Mogi Moderno. 

As ações contra a dengue 
apresentam resultados posi-
tivos, segundo a Prefeitura, 
com diminuição de casos da 
doença. Segundo o levanta-
mento do Painel de Arboviroses 
da Secretaria de Estado da 
Saúde, de janeiro até julho, 
os casos confirmados caíram 
de 15.763 no ano passado 
para 243 em 2025 - redução 
de mais de 98%.

O trabalho preventivo com 
drones começou pela Vila 
Suíssa, no dia 16 de maio, e 
percorreu também os bairros 
da Vila Cintra, Vila Oliveira, 
Parque Olímpico, Conjunto 

Prevenção da dengue 

Santo Ângelo, Ponte Grande, 
Jardim Ivete, Jardim Camila, 
Jardim Natal, Jardim Universo, 
Vila Jundiaí. 

Segundo a Diretoria de 
Vigilância em Saúde, da Pre-
feitura de Mogi das Cruzes, 
os locais com maior número 
de criadouros do mosquito 
são Vila Oliveira, Vila Natal 
e Mogi Moderno. Ao todo, 
já foram tratados mais de 
50 mil litros de água parada, 
com aplicação de larvicida. 

O equipamento utilizado 
para os sobrevoos das áreas 
é um drone originalmente 
usado na agricultura, com 
capacidade para 8 litros 
de larvicida biológico alta-
mente eficaz contra larvas 
de mosquitos e borrachu-
dos transmissores das mais 
graves doenças. São quatro 
pulverizadores (um em cada 
haste), com apoio operacional 
de outro drone que indica 
locais e áreas de risco.  

O principal objetivo da 
ação é promover o controle 
de larvas do Aedes aegypti 

para reduzir os níveis de 
infestação, com foco nas 
áreas com maior incidência 
de casos de dengue, zika e 
chikungunya. 

O trabalho está aliado às 
demais ações de controle do 
mosquito em andamento. 
Desde o início do ano, são 
entregues repelentes para 
gestantes em acompanha-
mento pré-natal. Também 
houve reforço das brigadas 
que atuam nos cerca de 500 
prédios municipais e foi 
implantado o Zap Dengue, 
um canal para denúncias e 
informações sobre a dengue. 
O número para acessar o 
serviço é (11) 99918-6070.

Além da diminuição de 
98% nos casos, a incidência 
da dengue também passou 
de 3.463,5 para 53,4 casos 
por 100 mil habitantes, no 
comparativo do primeiro 
semestre do ano passado 
com o mesmo período de 
2025. O número de óbitos, 
que em 2024 chegou a 16, 
foi completamente zerado.


